

Celebran Día Mundial del Hábitat



Por: Mariana Samper

La Habana, 1 oct (RHC) El primer lunes de cada octubre se celebra el Día Mundial del Hábitat, designado por Naciones Unidas con el objetivo de reflexionar sobre el estado de la estructura de nuestros pueblos y ciudades y el derecho básico de todos a una vivienda adecuada.

También pretende recordar la responsabilidad colectiva en el futuro del hábitat humano.

Tomando en cuenta esos retos los líderes mundiales crearon en 2015 el objetivo número 11 de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, que propone la creación de urbes inclusivas, seguras, resilientes y sostenibles.

El Día mundial del Hábitat adquiere cada año un nuevo tema para promover políticas de desarrollo sostenible que aseguren un refugio adecuado para todos. El enfoque de las celebraciones del 2018 busca abordar los desafíos en el Manejo de Residuos Sólidos Municipales.

El evento principal tiene por sede a Nairobi, Kenia este primero de octubre y se conoció que esa agencia de naciones Unidas otorgará a Cuba un reconocimiento especial, se trata del “ Pergamino de Honor”.

Los detalles se conocerán en la Décimo Sexta Convención de Ordenamiento Territorial y Urbanismo, que se efectuará La Habana entre el 2 y el 5 de octubre, con la participación de especialistas de 12 países.

Destacadas personalidades dictarán conferencias y sesionarán por comisiones con la presentación de ponencias. También expondrán sus proyectos y resultados en stands el Ministerio cubano del Turismo, la Agencia del Medio Ambiente y el Proyecto de Desarrollo de Guanahacabibes, en la occidental provincia de Pinar del Río.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/172829-celebran-dia-mundial-del-habitat>



Radio Habana Cuba